

NOTA DE PRENSA / 9 Diciembre 2010/ HSH-CR

CONGRESISTA HILARIA SUPA HUAMAN: ALAN GARCÍA, CONTINÚA DIVIDIENDO A LOS PUEBLOS DE CUSCO Y AREQUIPA

Mediante DS 248, sobre Contrato de concesión de las Pampas de Sigvas

La Congresista Hilaria Supa, ha señalado que la autorización del Contrato de concesión de construcción, operación y mantenimiento de las Pampas de Sigvas, anunciada por el presidente Alan García, no respeta los trabajos que se venían realizando mediante el diálogo luego del conflicto originado en Espinar, Cusco, justamente en oposición a la construcción Majes-Sigvas. “Más bien García, promueve la división entre los pueblos de Cusco y Arequipa” denuncia la congresista Supa.

Ella exige la inmediata aprobación de la Ley de Consulta, que el Congreso se niega a debatir y el Ejecutivo rechazó. “Esta es una herramienta urgente para nuestros pueblos, aquí se siguen haciendo concesiones y tomando decisiones a espaldas de nuestros pueblos indígenas” señaló.

La norma publicada en el diario El Peruano, mediante Decreto Supremo N° 248-2010-EF donde “*Otorgan seguridades y garantías del Estado en respaldo de declaraciones, seguridades y obligaciones a cargo del Concedente, contenidas en el Contrato de Concesión de la Construcción, Operación y Mantenimiento de las Obras Mayores de Afianzamiento Hídrico y de Infraestructura para Irrigación de las Pampas de Sigvas*”, contiene una serie de artículos que conceden los contratos y seguridades para que se realicen estas construcciones por la empresa Concesionaria Angostura Sigvas SA, integrada por Empresa Cobra Instalaciones y Servicios SA y Cosapi. No se analizan los conflictos que la medida puede ocasionar, reclama Hilaria Supa.

Asimismo, en las representaciones para la firma de documentos, el decreto autoriza al Ministro de Agricultura a suscribir el contrato en nombre del Estado y el Gobierno Regional de Arequipa como Concedente.

“Reconozco las aspiraciones de mis hermanos de Arequipa, pero no se puede avanzar en estos aspectos solo de un lado. El tema del agua es central en cualquier discusión pues está en riesgo el desarrollo y la sobrevivencia del campesinado en Cusco, es el llamado que les hago” señaló la congresista cusqueña a la vez que informó de las movilizaciones que se retoman en Cusco en contra de estas decisiones del Ejecutivo, por ello urge la continuación del diálogo.

No se puede seguir arrasando con los pueblos indígenas, hoy es este decreto y concesión, y hay otras más igualmente agresivas y ofensivas para nuestros pueblos.

Con el agradecimiento de su publicación y difusión
Informes: Oficina Congresista Hilaria Supa: 311-7510